

Fecha: 17-01-2022

Medio: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Supl.: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Tipo: Actualidad

Título: Keóken le abre la puertas a la producción viñas en la Patagonia chilena

Pág.: 8

Cm2: 749,8

VPE: \$ 1.795.102

Tiraje:

36.000

Lectoria:

108.300

Favorabilidad:
 No Definida

La experiencia del vino más austral de Chile

Keóken le abre la puertas a la producción viñas en la patagonia chilena

Keóken, concepto que proviene de la lengua Tehuelche y que se significa "amanecer", nace con un objetivo de innovación de Inia para impulsar el desarrollo de viñas en la Patagonia con un vino que se luce y posiciona como el más austral del mundo, al ser elaborado y embotellado en la latitud 46°32' Sur.

"Su singularidad se debe a que el lugar geográfico donde es elaborado presenta un clima extremo, lo que implica grandes desafíos de manejo para los investigadores; la temporada de producción es muy corta, está flanqueada por heladas y con viento intenso de forma permanente. A esto se suma la presión de la fauna de la región, que puede generar grandes pérdidas", comenta Diego Arribillaga, investigador de Inia y director de este proyecto.



Si bien la producción de vinos en Chile se ubica mayoritariamente en la zona centro sur y norte, INIA, de la mano de sus investigadores, apostó por la elaboración de un ejemplar en condiciones climáticas menos favorables que otras latitudes del país.



El equipo de trabajo del centro regional INIA Tamei Aike es el primero en producir vinos en la Patagonia chilena, bajo condiciones de alta ventosidad y bajas temperaturas, pero con la ventaja de tener noches frías y largos días soleados en verano más la moderación que entregan las turquesas aguas del lago General Carrera, lo que ha permitido generar un producto sin igual y de alta calidad.

